
ПРОТОКОЛ 

заседания муниципального методического объединения (ММО) 

 «Физика. Астрономия» 

по теме «Подготовка к ЕГЭ и ОГЭ по физике» 

 

от 9.11.2023 

Место проведения: МБОУ СШ №6 

Форма проведения: очная  

Присутствовали: 21 человек  № 02 

 

Председатель: Юрина Наталья Васильевна, учитель физики МБОУ «СШ 6», куратор от 

образовательной организации 

Секретарь: Кривых Ольга Николаевна, учитель физики МБОУ «СШ 9» с УИОП, член состава 

совета ММО 

Приглашенные: Харитонова Жанна Юрьевна, методист отдела информационного - 

аналитического сопровождения МАУ г. Нижневартовска «ЦРО», куратор ММО;  

Юмагулов Николай Иванович, заведующий кафедрой ФМО НвГУ. 

 

Категория участников: 

 Методист (1 человек); 

 Представитель от ФГБОУ ВО «НВГУ» (1 человек); 

 Учителя физики (19 человек) 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Развитие физики в будущем, значение физики в истории 

2. Изменения в программах по физике  в содержании федерального основного и общего 

образования. 

3. Из опыта работы учителя. Методы и формы подготовки учащихся к ОГЭ. 

4. Подведение итогов заседания, рефлексия. 

 

СЛУШАЛИ: 

 

1.  Харитонову Жанну Юрьевну, 

методиста МАУ  

г. Нижневартовска ЦРО 

 

С приветственным словом участникам 

муниципального методического объединения 

«Физика. Астрономия». Она ознакомила с 

повесткой заседания муниципального 

методического объединения «Физика. 

Астрономия». 

2.  Кривых Ольгу Николаевну, 

учителя физики МБОУ  «СШ 

№ 9»с УИОП 

Ольга Николаевна рассказала о развитии физики и 

значении науки в истории.  

3.  Пятницкого Дмитрия 

Николаевича, учителя физики 

МБОУ  «СШ № 10» 

Представил педагогам изменения в программах по 

физике  в содержании федерального основного и 

общего образования. 

4.  Мишакову Светлану 

Анатольевну, учителя физики 

МБОУ «СШ №34» 

Поделилась опытом подготовки учащихся к ОГЭ 

и ЕГЭ, рассказала о эффективных формах 

подготовки, приёмах и методах работы с 

обучающимися. 

5.  Юрина Наталья Васильевна, 

учителя физики МБОУ «СШ 

№ 6» 

Наталья Васильевна подвела итоги и предложила 

проголосовать за решение заседания. 

 

РЕШИЛИ: 



 


